

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas dapat disimpulkan bahwa peran kepala desa terhadap pembangunan infrastruktur desa di Desa Suka Makmur Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato telah berjalan dengan baik yaitu pada peran dalam menentukan skala prioritas dan peran dalam melakukan motivasi kepada masyarakat dalam memberikan partisipasi dalam pembangunan infrastruktur desa.

a. Peran Kepala Desa

Peran kepala desa dalam menetapkan prioritas skala kebutuhan infrastruktur desa telah dilakukan dengan cara mempertimbangkan kebutuhan, kebermanfaatan serta kepentingan umum. Dalam hal ini kepala desa telah berperan menetapkan infrastruktur yang sangat diperlukan oleh masyarakat di desa tersebut. Di samping itu pula peran dalam memotivasi masyarakat dalam berpartisipasi dalam pembangunan infrastruktur desa telah dilaksanakan dengan cara memberikan sosialisasi, menggali ide dan gagasan masyarakat yang dilakukan pada masyarakat setiap dusun. Hal ini ditunjukkan dengan pendapat responden yang menyatakan “Setuju” adalah 18,1% dan pada gradasi negatif yang menyatakan “Tidak Setuju” sebanyak 13,3%. Dengan kata lain bahwa peran Kepala Desa Suka Makmur terhadap peningkatan pembangunan infrastruktur desa

b. Upaya-upaya yang Dilakukan Kepala Desa

Berbagai upaya yang dilakukan Kepala Desa Suka Makmur terhadap peningkatan pembangunan infrastruktur yaitu dengan cara membuat proposal, membuat usulan-usulan dan melakukan negosiasi dengan Pemerinrah Daerah yang lebih atas tentang kebutuhan infrastruktur dengan memanfaatkan

seluruh elemen aparat desa baik LPM, BPD maupun tokoh –tokoh masyarakat desa.

c. Hambatan-hambatan yang dihadapi Kepala Desa

Hambatan-hambatan yang telah dihadapi kepala desa dalam peran dapat dilihat pada hambatan menetapkan skala prioritas diantaranya hambatan tidak sesuai dana dengan kebutuhan infrastruktur dan kurangnya pemahaman masyarakat terhadap kebutuhan infrastruktur sehingga partisipasi yang diberikan masyarakat sangat kurang.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan di atas maka peneliti memberikan rekomendasi dan saran kepada beberapa pihak sebagai berikut:

a. Bagi Kepala Desa

Disarankan bagi kepala desa bahwa dalam menjalankan peran terhadap pembangunan infrastruktur desa di Desa Suka Makmur Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato dapat melibatkan seluruh aparat pemerintah desa agar pelaksanaan pembangunan infrastruktur dapat berjalan dengan baik peran dalam menentukan skala prioritas dan peran dalam melakukan motivasi kepada masyarakat.

b. Bagi Masyarakat

Disarankan bagi masyarakat Desa Suka Makmur Kecamatan Patilanggio Kabupaten Pohuwato dapat meningkatkan partisipasi dan bekerja sama dengan baik dengan pemerintah desa agar pelaksanaan pembangunan infrastruktur dapat berjalan dengan optimal sesuai harapan.

DAFTAR PUSTAKA

Anggoro, Toha. 2008. *Metode Penelitian Kualitatif*. Jakarta:Universitas Terbuka

Athoilah, Anton. 2010. *Dasar-Dasar Manajemen*. Bandung:Pustaka Setia

Badudu, 2002. *Kamus Umum Bahasa Indonesia*. Jakarta:Pustaka Jaya

Bungin, Burhan. 2005. *Data Penelitian Kualitatif*. Jakarta:PT.Raja Grafindo

Danim. Sudarwan. 2002. *Menjadi Peneliti Kualitatif*. Bandung:Pustaka setia

Dawali, Rustam. 2008. *Teori Pembangunan Sosial*. Gorontalo:STIA

Pranoto, Junie. 2006. *Membangun Kerja Sama Organisasi*. Jakarta:Pustaka

Sinambela, Poltak Lijan.2010. *Reformasi Pelayanan Publik, Teori dan Kebijakan*.
Jakarta:Bumi Aksara

Syani, Haryo. 2006. *Dasar-Dasar Pengentasan Kemiskinan*. Jakarta:Rineka Cipta

Soeharyo. 2006. *Etika Organisasi Pemerintah dan Aparatur Negara*. Jakarta:
Lan

Sutopo. 2006. *Pelayanan Prima*. Jakarta:Lan

Supriyadi, Gering. 2006.*Budaya Kerja Organisasi Pemerintah*. Jakarta:LAN

Wibawa, Basuki.2003. *Manajemen Penelitian*. Jakarta: Pustaka Jaya

Wiyono, Eko Hadi. 2006. *Kamus Lengkap Bahasa Indonesia* . Bandung:Palanta

[Http.Pelayanan.com](http://Pelayanan.com) (diakses, 21 Februari 2012)

[Http.Pelayananaparatur negara.com](http://Pelayananaparaturnegara.com) (diakses, 27 Mei 2012)

[Http.Pelayanan desa.com](http://Pelayanan.desa.com) (diakses, 01 Juni 2012)

Kepmen. Menpan No. 21 Tahun 1990 Tentang *Kelembagaan Pemerintahan*.

Kepmen. Menpan No. 32 Tahun 1993 Tentang *Pelayanan Pemerintahan*.

Kepmen. Menpan No. 81 Tahun 1993 Tentang *Pelayanan Prima*.